

## Ein Wimmelbild in der Schule

Das ein oder andere Kind hat nicht schlecht gestaunt als es am 5. Oktober, wie gewohnt durch die Löwenzahngrundschule lief. In Zusammenarbeit mit der Schulleiterin Frau Zygar und dem Kunstlehrer Herrn Natzke, enthüllte Herr Schneider vertretend für den Pösna Park das große Wimmelbild im Schulgebäude. Viele glänzende und staunende Augen überblickten das große Wimmelbild mit den vielen kleinen Details. Na, Kinder? Habt ihr auch unser Maskottchen, den Pösi schon entdecken können? Schaut am besten gleich beim nächsten Mal nach!  
Liebe Grüße aus dem Pösna Park!

Susan Kreyßig  
Assistant Centermanagement Pösna Park



## Tierischer Besuch zum Herbstfest

Der Einzug des Herbstes wurde zum Anlass genommen, mal wieder ein schönes Fest in der Hummelburg zu feiern. Für die Dekoration wurden gemeinsam mit den Kindern eine Vogelscheuche gebaut, Sträuße gebunden und Kürbisse verteilt. Um neun wurden das große Fest eröffnet und die Ehrengäste begrüßt.

Alpaka Karl und Berner Sennenhündin Bella waren zu Besuch. Hautnah ein Alpaka zu erleben und mit ihm Gassi zu gehen war für die Kinder ein ganz besonderes Erlebnis.

Natürlich durfte bei einem Herbstfest das Kastanienbasteln nicht fehlen. Kastanien spinnen standen dabei auf der Bastel-Wunschliste weit oben. Aber auch der ein oder andere Kranz aus Kastanien schmückt jetzt Großpösna's Haustüren.

Der Dauerregen an diesem Tag tat der guten Stimmung keinen Abbruch. Die großen Pfützen im Sandkasten wurden schnell mit ins Spiel einbezogen. Und so gab es am Ende des Tages glückliche Kinder und jede Menge schmutzige Matschsachen.

Wir danken dem Alpakagarten Altengroitzsch sowie allen fleißigen Helfern und Unterstützern für ein gelungenes Herbstfest.

F. Brömmer/ M. Theuner  
Elternvertretung der Kita Hummelburg